

pas ? Non, répondit le pauvre ! Eh quoi, tu ne reconnais pas ton frère ? en même temps il s'élança à son cou, et l'étreint tendrement dans ses bras. L'aîné frappé d'étonnement, de confusion, de repentir, de reconnaissance et de joie, tombe à genoux en s'écriant : merci, mon Dieu, vous m'avez exaucé ; en même temps il embrassait les genoux de son frère. et les arrosait de ses larmes, en lui demandant pardon. " Il y a longtemps que je t'ai pardonné ; oublions le passé pour ne jouir que du bonheur de nous voir réunis ; tu es riche. puisque je le suis ; vivons ensemble et aimons-nous. " " Oui, mon frère je t'aimerai, lui répond l'aîné d'une voix étouffée par les sanglots ; mais je n'oublierai jamais la manière dont je t'ai traité, et que c'est toi qui m'a tiré de la misère. "

---

## ANNONCES

---

Dimanche, le 24 du courant, ouverture des 40 heures, à Sainte Brigide de Montréal.

Mardi, le 26 du courant, ouverture des 40 heures, à Sainte Anne des Plaines.

Jeudi, le 28 du courant, ouverture des 40 heures, à Saint Côme.

Samedi, le 30 du courant, ouverture des 40 heures, à l'Asile Nazareth de Montréal.

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

Léa Gariépy, dite Sœur Marie des Anges de l'Hotel Dieu ; Marie Coupal ; Adolphe Graves ; Tharsile Chartier ; l'épouse de William Harper ; Ignace Thérien ; Alexandre Marion ; veuve Joseph Allaire.